



Diputados del PAN denuncian a las corcholatas de Morena ante el INE



Diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) presentaron un par de **denuncias** ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y tres de sus aspirantes a la candidatura por la Presidencia: **Claudia Sheinbaum** (mandataria capitalina), **Marcelo Ebrard** (secretario de Relaciones Exteriores) y **Adán Augusto** (secretario de Gobernación).

Lo anterior debido a que dichos funcionarios habrían caído en supuestos actos anticipados de campaña y desvío de recursos públicos, según lo dado a conocer en conferencia de prensa por **Carolina Beauregard**, coordinadora de los diputados panistas.

En la presentación formal de la denuncia también acudieron las diputadas Genoveva Huerta y Ana Tere Aranda. Se adelantó que también presentarán una denuncia ante el Instituto local contra **Ignacio Mier Velasco** y **Alejandro Armenta**, precandidatos de Morena para la gubernatura de Puebla.

“Han estado haciendo exactamente lo mismo: dañado nuestro mobiliario urbano en vez de ponerse a trabajar en sus puestos. Lo que están haciendo es dañar el patrimonio de los poblanos”, aseveró Carolina Beauregard.[...]